
COMISION OBRERO – PATRONAL  
 

  
EL MOTIVO DE LA PRESENTE, ES CON EL FIN DE SOLICITAR 
SU APOYO EN LA BUSQUEDA DE OPCIONES QUE NOS 
PERMITAN GARANTIZAR QUE LAS PENSIONES POR CESANTÍA 
EN EDAD AVANZADA QUE TENEMOS DERECHO LOS 
TRABAJADORES JUBILADOS AL CUMPLIR LOS SESENTA 
AÑOS DE EDAD, TENGAN UN VALOR REAL ACTUALIZADO AL 
MOMENTO DE SER OTORGADAS. ASI COMO UN FONDO DE 
AHORRO PARA EL RETIRO ACUMULADO IGUALMENTE 
APEGADO AL VALOR REAL AL MOMENTO DE RECIBIRLO 
CONFORME A LA LEY DEL SEGURO SOCIAL (IMSS). 
R.- SE HA PLANTEDO A LA EMPRESA A FIN DE BUSCAR DE 
MANERA CONJUNTA UN MEDIO QUE PERMITA MANTENER 
ALCANZAR ESTA CONDICION, SIN EMBARGO LA RESPUESTA 
DE LA EMPRES HA SIDO EN APEGO ESTRICTO A LA 
LGISLACION DEL SEGURO SOCIAL 
 

 
 
 
PENSIONES POR 
CASANTÍA EN 
EDAD AVANZADA 

 
SECCION 6 TORREON, 
COAH. 
JOSE ARTURO CHAVEZ 
NUÑEZ 
JUAN MANUEL MEZA 
CERVANTES 
GERARDO JOAQUIN 
ZAPATA ESCOBAR 

  
QUE SE ANALICE Y SE INICIE GESTIÓN ANTE LAS 
AUTORIDADES CORRESPONDIENTES, PARA QUE LO DE 
PRODUCTIVIDAD SE INTEGRE AL SALARIO DE ACUERDO AL 
ART. 84 Y DEMÁS RELATIVOS, YA HAY VARIOS CASOS DE 
TRABAJADORES DE OTRAS EMPRESAS QUE MEDIANTE 
JUICIO LO HAN GANADO. EN CASO DE LOGRARSE ESTE 
BENEFICIO PARA LOS COMPAÑEROS EN CIERTA MEDIDA SE 
ESTARÍA “COMPENSANDO” EL IMPUESTO QUE PAGAMOS A 
LA SECRETARIA. DE HACIENDA, AUNQUE ESTO  SEA AL 
MOMENTO DE QUE SE JUBILE EL COMPAÑERO O SEA 

 
 
 
 
INTEGRAR EL 
PAGO POR 
PRODUCTIVIDAD 
AL SALARIO  

 
DELEGADOS COMERCIAL 
 
MARGARITA RUIZ 
SANCHEZ 
ANGELICA VALDES 
GARCIA 
JOSÉ ANTONIO ARGUELLO 
SALVADOR SANTOYO 
 



INDEMNIZARLO POR ALGUNA RAZÓN. 
R.- SE HA INTENTADO RESOLVERLO CON LA EMPRESA, SIN 
EMBARGO NO HA SIDO POSIBLE LLEGAR A ACUERDOS EN 
FUNCION DE ARGUMENTOS TALES COMO, EL QUE LA 
NATURALEAA DE PROGRAMA ES EN FUNCION DE 
CUMPLIMIENTOS Y NO DE BONOS FIJOS.  
 

  
SE PIDE APOYO PARA AGILIZAR LOS PAGOS DE GASTOS POR 
FUNERAL YA QUE SE PRESENTO EN DÍAS PASADOS UNA 
DEFUNCIÓN EN NUESTRA SECCIÓN Y COMENTARON QUE 
POR FALTA  DE AUTORIZACIÓN DE LA GERENCIA DE R.H. SE 
ESTUVO A PUNTO DE NO PAGAR ESTA PRESTACIÓN. 
R.- LA RESPUESTA  DE LA EMPRESA A ESTE 
PLANTEAMIENTO FUE EN RAZON DEL COMPROMISO DE 
CUMPLIR CON LO ESTABLECIDO EN EL CONTRATO AL 
MOMENTO QUE SEA PRESENTADO EL COMPROBANTE O 
FACTURA CORRESPONDIENTE 

 
APOYO PARA 
PAGO DE 
GASTOS 
FUNERALES 

 
 
DELEGADOS DE LA 
SECCIÓN 10 
CUERNAVACA, MOR. 

  
SE SOLICITA EL RESPALDO DE LA CONVENCIÓN PARA 
LOGRAR QUE SE AUTORICE A LOS TRABAJADORES DE 
PROLIM, SAN RAFAEL, CUERPO DE POLICÍAS, PERSONAL DEL 
AIRE ACONDICIONADO Y TRABAJADORES PROVISIONALES, 
EN LOS CENTROS DE TRABAJO SAN JUAN, LINDAVISTA Y 
ROJO GÓMEZ, TENGAN ACCESO Y DERECHO A LOS 
SERVICIOS DE LOS COMEDORES. SE ANEXA DOCUMENTO 
CON FIRMAS. 
R.- SE HA INSISTIDO ANTE LA EMPRESA, SIN TENER UN 
RESULTADO POSITIVO, SIN EMBARGO LA COMISION 
CONTINUA ATENDIENDO ESTA PROPUESTA. 

 
 
 
 
COMEDORES 

 
 
 
 
DELEGADOS 
MATRIZ 



  
SOLICITAMOS EL APOYO Y SOLIDARIDAD DE ESTA 
HONORABLE CONVENCIÓN PARA LOGRAR TENER DENTRO 
DE NUESTRO CONTRATO COLECTIVO DE TRABAJO, UNA 
CLÁUSULA QUE PERMITA A LOS COMPAÑEROS DE 
TECMARKETING TENER UN PROCESO DE INVESTIGACIÓN 
ANTE ALGUNA ACUSACIÓN O FALTA COMETIDA Y QUE SEA 
CONSIDERADA POR LA EMPRESA SANCIONABLE O DE 
DESPIDO LABORAL. 
R.- SE PLANTEARA A LA EMPRESA EN LA PROXIMA 
REVISION CONTRACTUAL EN DICIEMBRE 2010.  

 
NEGOCIAR 
CLÁUSULA PARA 
PROCESO DE 
INVESTIGACIÓN 

 
DELEGADOS 
ULISES CHAVARRIA 
RAMÍREZ 
JUAN LUIS GARCÍA 
ROMERO 
EDUARDO MACIAS ROJO 
LUIS MORFIN JIMÉNEZ 

  
AGRADECEMOS A ESTA COMISIÓN EL APOYO Y RESPALDO 
EN LA PASADA REVISION DE CONTRATO POR LOS LOGROS 
OBTENIDOS, ASÍ COMO SU ORIENTACIÓN EN LAS 
NEGOCIACIONES QUE SE HAN SUSCITADO DENTRO DE 
NUESTRA SECCIÓN. 
 
ASÍ MISMO, SOLICITAMOS EL SEGUIR IMPULSANDO QUE SE 
DE CUMPLIMIENTO POR PARTE DE LA ADMINISTRACIÓN DE 
TECMARKETING A LOS ACUERDOS COMO FUE, EL 
MODIFICAR DE MANERA INTEGRAL EL PROGRAMA DE 
PRODUCTIVIDAD Y CUMPLIR LAS CARTAS COMPROMISO YA 
ACORDADAS. 
R.- EN RELACION AL TEMA DE PRODUCTIVIDAD , SE 
ESTABLECIO  LA MESA DE DIALOGO PARA DAR 
SEGUIMIENTO Y ACORDAR EL NUEVO PROGRAMA DE 
PRODUCTIVIDAD 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
SOLICITUDES 
VARIAS DE 
TECMARKETING 

 
 
 
 
 
 
DELEGADOS 
ULISES CHAVARRIA 
RAMÍREZ 
JUAN LUIS GARCÍA 
ROMERO 
EDUARDO MACIAS ROJO 
LUIS MORFIN JIMÉNEZ 



 SOLICITAMOS EL APOYO DE ESTA CONVENCIÓN PARA QUE 
SE HAGA LA GESTIÓN CORRESPONDIENTE PARA OBTENER 
UNA GUÍA DE ESTUDIO PARA LOS ASPIRANTES A INGRESAR 
A LA EMPRESA A TRAVÉS DE LA COMISIÓN MIXTA DE 
CAPACITACIÓN. 
R.- EN LA SECRETARIA DEL TRABAJO DEL COMITÉ LOCAL 
YA SE CUENTA CON LAS GUIAS DISPONIBLES PARA 
CONSULTA. 
 
 
SOLICITAR ANTE LA EMPRESA UN ESQUEMA QUE PERMITA A 
LOS COMPAÑEROS DE LA SECCIÓN 159 TECMARKETING 
OBTENER LOS SERVICIOS COMO LAS DESPENSAS Y 
ARTÍCULOS PROMOCIONALES. 
R.- SE ATENDIO EN LA PASADA REVISION SALARIAL SIEND O 
NEGADA POR LA EMPRESA POR LO QUE SE SEGUIRA 
INSITIENDO. 
 
TAMBIÉN SOLICITAMOS EL APOYO Y SOLIDARIDAD DE ESTA 
HONORABLE CONVENCIÓN PARA QUE SE HAGAN LAS 
GESTIONES NECESARIAS HACIA LA EMPRESA PARA QUE 
SEAN AUTORIZADOS CURSOS COMO *TALLER PARA EL 
DESARROLLO DE UNA CULTURA DEL SERVICIO,* COMO 
REINVENTAR EL VALOR Y LA SATISFACCIÓN POR NUESTRO 
TRABAJO O DEL *CURSO DE MODULACIÓN DE VOZ., QUE YA 
FUERON AUTORIZADOS PARA LOS COMPAÑEROS DE 
TRAFICO NACIONAL Y QUE VEMOS LA NECESIDAD Y 
UTILIDAD EN LO QUE RESPECTA A NUESTRA SECCIÓN. 
R.- UNO DE LOS PRINCIPALES OBJETIVOS ES IMPULSAR EL 
DESARROLLO DE TODOS LOS TRABAJADORES PARA ELLO 



SE VIENEN REALIZANDO TALLERES Y CURSOS QUE 
GARANTIZEN LA ATENCION INTEGRAL A NUESTROS 
CLIENTES. 
  

  
ME GUSTARÍA CONOCER LAS CONDICIONES QUE TIENEN 
QUE CUMPLIR LAS PERSONAS QUE ENTREGAN DESPENSAS 
A DOMICILIO. 
R.- ES PERSONAL DESIGNADO POR LA EMPRESA EL 
SARDINERO QUIEN RECIBE LAS QUEJAS DEL SERVICIO QUE 
PRESTAN; HEMOS ESTADO PENDIENTES DEL RESULTADO 
DE LA ATENCION A LOS RECLAMOS DE LOS COMPAÑEROS 
USUARIOS 
 
 
EN MI LOCALIDAD ESTA PERSONA LLAMA ANTES DE 
LLEVARLA Y AUNQUE NO LE CONTESTAN VA AL DOMICILIO Y 
SI NO ENCUENTRA AL COMPAÑERO DEJA UN RECADO DE 
QUE ASISTIÓ, Y SI QUEREMOS QUE VUELVA A IR NOS COBRA 
$20.00 O EN SU DEFECTO NOSOTROS DEBEMOS IR A SU 
DOMICILIO POR DICHA DESPENSA. 
 
 

 
 
 
DESPENSAS 

 
HILDA TERESA CEJA 
URRUTIA 
DELEGADA SECC. 47 
ZAMORA, MICH. 

  
SOLICITAR AL COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL, LA 
REALIZACIÓN (CON EL APOYO DEL DEPARTAMENTO 
JURÍDICO DEL SINDICATO), DE UN ANÁLISIS DE LOS 
ASPECTOS LEGALES SOBRE LOS ALCANCES DE LA CITADA 
CLÁUSULA 113 INCISO C.- DEL CONTRATO COLECTIVO DE 
TRABAJO EN VIGOR, QUE PUDIERA SUSTENTAR UNA 

 
 
APOYO DEL 
DEPARTAMENTO 
JURÍDICO 

 
SECCIÓN 6 TORREÓN, 
COAH. 
JOSE ARTURO CHÁVEZ 
NUÑEZ 
JUAN MANUEL MEZA 
CERVANTES 



RECLAMACIÓN SOBRE EL PAGO OMITIDO POR LA EMPRESA 
DEL BENEFICIO POR “VIDA CARA” AL PERSONAL JUBILADO 
“RESIDENTE” EN LAS LOCALIDADES PREVISTAS EN DICHA 
CLÁUSULA. 
R.- ESTE CONCEPTO SE PAGA EN LAS PENSIONES, PUES 
PERTENECE AL CONCEPTO DE SALARIO DIARIO 
INTEGRADO, MISMO QUE ES LA BASE DE CALCULO DE LAS 
PENSIONES JUBILATORIAS 

GERARDO JOAQUÍN 
ZAPATA ESCOBAR 

  
POR MEDIO DEL PRESENTE, LOS COMPAÑEROS JUBILADOS 
DE LA SECCIÓN 6 DE TORREÓN COAH. ESTAMOS 
SOLICITANDO EL APOYO DE ESTA H. CONVENCIÓN 
NACIONAL EN LA BÚSQUEDA DE SOLUCIONES PARA 
ATENDER UNA DE LAS DEMANDAS MAS SENTIDAS DEL 
SECTOR JUBILADOS DE NUESTRA ORGANIZACIÓN SINDICAL 
EN LOS ÚLTIMOS AÑOS, COMO ES, “LA POSIBILIDAD DE 
MODIFICAR EL PLAN DE SEGURO DE GRUPO DEL STRM”, QUE 
HAGA POSIBLE QUE LOS TRABAJADORES JUBILADOS Y LOS 
QUE EN EL FUTURO SE LLEGUEN A JUBILAR, PUEDAN 
DISPONER DE UNA PARTE DE LOS RECURSOS QUE SE 
ABONAN PARA EL PAGO DE LA PÓLIZA CORRESPONDIENTE Y 
DE ESTA MANERA, ESTAR EN CONDICIONES DE SATISFACER 
OTRAS NECESIDADES QUE EN VIDA SON REQUERIDAS POR 
NUESTROS COMPAÑEROS POR SU CONDICIÓN DE 
TRABAJADORES JUBILADOS.  
R.- POR LAS CARACTERISTICAS DE CONTRATO DE SEGURO 
DE GRUPO, NO HEMOS ENCONTRADO UN ESQUEMA QUE 
PERMITA COBRAR PARTE DEL SEGURO DE VIDA EN VIDA, Y 
EN UN BOSQUEJO NO OFICIAL NOS PERCATAMOS QUE EL 
COSTO SE ELEVARIA DE MANERA MUY IMPORTANTE. 

 
 
 
 
 
MODIFICACIÓN AL  
SEGURO DE 
GRUPO 

 
 
 
SECCIÓN 6 TORREÓN, 
COAH. 
JOSE ARTURO CHÁVEZ 
NUÑEZ 
JUAN MANUEL MEZA 
CERVANTES 
GERARDO JOAQUÍN 
ZAPATA ESCOBAR 



  
SI LOS AJUSTADORES NO LLEGAN EN 60 MINUTOS DESPUÉS 
DE QUE LLEGUE TRANSITO, QUE LA EMPRESA SE HAGA 
RESPONSABLE DEL 100% DE LOS GASTOS, SIENDO 
RESPONSABLE O NO EL TRABAJADOR  
ESTO ES PORQUE LOS JEFES INMEDIATOS YA INFORMARON 
DEL ACCIDENTE,  Y DICEN QUE PARA ESO ESTA LA 
ASEGURADORA Y ELLOS EVADEN SU RESPONSABILIDAD 
AUNQUE LOS COMPAÑEROS ESTÉN DETENIDOS. 
 

 
QUE LA EMPRESA 
SE 
RESPONSABILICE 
SI LOS 
AJUSTADORES NO 
SE PRESENTAN A 
TIEMPO 

 
 
DELEGADO SECC 18 
 
ALFONSO MARTÍNEZ 
DUQUE  

 LA ESPECIALIDAD DE GUARDERÍAS RECONOCE Y FELICITA A 
ESTA COMISIÓN OBRERO PATRONAL, POR LOS TRABAJOS 
DESARROLLADOS EN ESTE AÑO, ASÍ COMO TAMBIÉN LA 
ORIENTACIÓN Y APOYO A NUESTRA ESPECIALIDAD. 
 
RESPETUOSAMENTE SOLICITAMOS EL APOYO DE ESTA 
CONVENCIÓN Y DE LA COMISIÓN OBRERO PATRONAL PARA 
DAR SOLUCIÓN A LOS PUNTOS PENDIENTES EN LA REVISION 
DE PERFILES DE PUESTO YA QUE DICHOS PUNTOS SON 
CRUCIALES Y DE SUMA IMPORTANCIA PARA ESTA 
ESPECIALIDAD. 
R.- SE HA ESTADO APOYANDO CONJUNTAMENTE CON LA 
COMISION DE MODERNIZACION ESTA NEGOCIACION, Y SE 
CONTINUARA CON LA MISMA HASTA SU SOLUCION. 
 

 
 
 
 
SOLICITAN 
APOYO PARA 
REVISIÓN DE 
PERFILES 

 
 
 
 
DELEGADA GUARDERIA  
ANA MARIA VAZQUEZ C. 
 

  
QUE EL CEN GESTIONE QUE LA EMPRESA OTORGUE 
PRESTAMOS CON BAJOS INTERESES A LOS TRABAJADORES 
ACTIVOS Y JUBILADOS PARA QUE PUEDAN LIQUIDAR SUS 
DEUDAS PERSONALES TALES COMO TARJETAS DE CRÉDITO, 

 
GESTIÓN DE 
PRESTAMOS PARA 
DIVERSOS PAGOS 
 

 
 
 
 
 



CRÉDITOS HIPOTECARIOS, PRESTAMOS PERSONALES Y DE 
ESA FORMA ENFRENTAR LA CRISIS Y SANEAR NUESTRA 
ECONOMÍA. 
 
QUE EL FIDEICOMISO PARA LA VIVIENDA SE VAYA 
INCREMENTANDO AÑO CON AÑO EN 3 VECES LA CANTIDAD 
ACTUAL HASTA QUE SEA SUFICIENTE PARA COMPRAR UNA 
CASA CONSIDERANDO QUE EL VALOR ACTUAL MÍNIMO ES DE 
$ 750.000.00 ES DECIR EL FIDEICOMISO DEBERÁ 
INCREMENTAR 15 VECES LA CANTIDAD ACTUAL. 
 
QUE LA ESPECIALIDAD DE IPE CUENTE CON UN 
COORDINADOR NACIONAL PARA LO QUE PROPONEMOS AL 
COMPAÑERO JUAN CUELLAR ZÚÑIGA. 
 

 
 
 
INCREMENTO DE 
FIDEICOMISO 
 
 
 
 
 
SOLICITUD DE 
COORDINADOR 

DELEGADO I.P.E. 
JOSE LUIS ARCINIEGA 
RAMÍREZ  
 
 
 
 
 
 
 
DELEGADOS 
 
IPE 
 

  
APOYO PARA EL PAGO DE LICENCIAS DE MANEJO POR 
BUROCRATISMO DE LA EMPRESA. 
R.- SE HAN IDO ATENDIENDO LOS REPORTES DE 
COMPAÑEROS EN ESTE SENTIDO 

 
LICENCIAS DE 
MANEJO 

 
DELEGADA SECC 166 
EVA CUEVAS SANTANA  

  
TRAIGO LA PETICIÓN POR PARTE DE LOS COMPAÑEROS DEL 
DEPARTAMENTO DE PLANTA EXTERIOR Y DE COMERCIAL, YA 
QUE EN VIRTUD QUE EN EL MUNICIPIO DE LOS CABOS 
ALREDEDOROR DEL 35% DE LA POBLACIÓN QUE RADICA EN 
ESA LOCALIDAD ES DE HABLA INGLESA, SE PROPONGA QUE 
SE LES PAGUE EL SOBRESALARIO POR HABLAR INGLES, 
PREVIO EXAMEN DE CONOCIMIENTOS EN LAS LOCALIDADES 
CON MUCHA AFLUENCIA TURÍSTICA COMO SON: LOS CABOS , 
CANCÚN , PUERTO VALLARTA Y DONDE CORRESPONDA, YA 

 
 
 
PAGO POR USO 
DEL IDIOMA 
INGLES 

 
 
 
 
SECC 180 
CARLOS IGOR 
HERNÁNDEZ AHUMADA. 
 
 
 



QUE EN ESTOS LUGARES SI SE OCUPA HABLAR INGLES 
PARA ATENDER A LOS CLIENTES. 

 

  
INVESTIGACIONES SE APLIQUE EL CONTRATO A EMPLEADOS 
DE CONFIANZA, YA QUE TAMBIÉN ELLOS COMETEN FALTAS Y 
NO SE LES APLICA NADA. 
 
PERCANCES AUTOMOVILÍSTICOS  CUANDO SE TENGA UN 
ACCIDENTE DE TRANSITO LA COMUNICACIÓN SEA CON EL 
JEFE DE CENTRO YA QUE A VECES ES MUY COMPLICADO 
ESTAR LLAMANDO A LA ASEGURADORA DESDE EL LUGAR 
DEL ACCIDENTE Y EN OCASIONES TIENES QUE UTILIZAR TU 
TELEFONO CELULAR. 
 
CAJEROS AUTOMÁTICOS INSISTO SOLICITAR UN CAJERO 
AUTOMÁTICO EN CENTRO DE TRABAJO DIANA YA QUE HOY 
EN DIA EN CUERNAVACA ESTAMOS SUFRIENDO DE 
CLONACIÓN DE TARJETAS Y RETIROS EL COPE TIENE MAS 
DE 100 COMPAÑEROS  
 
DESPENSAS SOLICITAR LLEGUEN EN TIEMPO YA QUE SE 
RETRASA HASTA UN MES.  
 

 
 
 
 
 
 
 
SOLICITUDES 
VARIAS A LA 
COMISIÓN 

 
 
 
 
 
 
RICARDO ROJAS AVILA  
SRIO TRABAJO  
 
 
DELEGADO ALEJANDRO 
PEÑA HERRERA  
 
 
 

  
PRESTAMOS EN BASE AL C.C.T. EN EL TRANSITORIO 4 HABLA 
DE UN PRÉSTAMO QUE NOS INFORMARAN CUANDO SI SE 
AUTORIZA Y CUANDO NO. 
 

 
PRÉSTAMO 
TRANSITORIO 4 

 
DELEGADO  
ALEJANDRO PEÑA 
HERRERA  

 LIMSA:  
SE LES DE LOS MISMOS BENEFICIOS :  

 
SOLICITUD DE 

 
 



DESPENSA 
CAJA DE AHORRO 
AHORRO 
BECAS 

PRESTACIONES DELEGADO  
 
LIMSA 

  
QUE SE TRAMITE ANTE LA EMPRESA TELMEX PERMISO Y 
LUGAR APROPIADO PARA ESTACIONAR BICICLETAS DE LOS 
TRABAJADORES DENTRO DE LAS INSTALACIONES CON EL 
OBJETO DE FOMENTAR ESTE TIPO DE TRANSPORTE. 
 
CAMBIO DE COMPAÑÍA DE SEGUROS DE “PLAN SEGURO 
MEDICO” YA QUE ESTA SE NIEGA EN REPETIDAS VECES A 
PAGAR HOSPITALIZACIONES O INTERVENCIONES. 
 

 
ESPACIO PARA 
BICICLETAS 
 
 
 
CAMBIO DE 
ASEGURADORA 

 
 
 
DELEGADO  TACUBAYA.  
JOSE RAUL MORENO 
SANDOVAL. 

  
APERTURA DE GUARDERÍAS EN DÍAS FESTIVOS Y EN 
TIENDAS CON NUEVOS HORARIOS. 
 
SE REQUIERE QUE SE ABRAN LAS GUARDERÍAS EN DÍAS 
FESTIVOS, YA QUE HAY BASTANTES COMPAÑERAS QUE SE 
NIEGAN A LABORAR ESOS DÍAS PORQUE NO TIENEN EN 
DONDE DEJAR A SUS HIJOS.  DE IGUAL MANERA POR 
CUESTIÓN ESCALAFONARIA A VARIAS COMPAÑERAS 
JÓVENES SE LES ASIGNAN LOS HORARIOS POR LA TARDE Y 
SÁBADOS Y DOMINGOS, TENIENDO PROBLEMAS PARA 
CUIDAR A SUS HIJOS, POR LO QUE SE NECESITA QUE EL 
SERVICIO DE GUARDERÍAS SE ADAPTE A ESTOS NUEVOS 
SERVICIOS DE COMERCIAL EN CUANTO A LOS NUEVOS 
TURNOS Y HORARIOS. 
 

 
 
 
AMPLIACIÓN DEL 
SERVICIO DE 
GUARDERÍAS 
 

DEPARTAMENTO DE 
COMERCIAL.  
 
DELEGADOS 
CONVENCIONISTAS 
 
. 
MARGARITA RUIZ 
SÁNCHEZ, 
ANGÉLICA VALDÉS 
GARCÍA, JOSÉ ANTONIO 
ARGÜELLO R. Y 
SALVADOR SANTOYO F. 



 
 
 

  
SE ELABORE CIRCULAR DE PROCEDIMIENTO DE 
RECLAMACIONES DIVERSAS AL PERSONAL QUE COBRA POR 
HSBC. 
 
 

 
CIRCULAR DE 
ORIENTACIÓN 
PARA USUARIOS 
DE TARJETA HSBC 

ESPECIALISTAS ADMVOS. 
 
MA. TERESA SILVIA MAYA 
NERI 
MA. CRISTINA HERRERA 
GUZMAN 

  
SOLICITAMOS EL APOYO Y LA SOLIDARIDAD DE LOS 
DELEGADOS DE ESTA XXXIV CONVENCIÓN NACIONAL PARA 
QUE EN LA PRÓXIMA REVISION DE CONTRATO CON LA 
EMPRESA TELMEX SEA CONSIDERADA LA POSIBILIDAD A LOS 
COMPAÑEROS DE TECMARKETING PARA TENER ACCESO A 
LOS SERVICIOS DE COMEDORES QUE YA EXISTEN EN 
TELMEX. 

 
 
APOYO PARA 
INGRESO A 
COMEDORES 

 
TECMARKETING 
ULISES CHAVARRIA 
RAMÍREZ 
JUAN LUIS GARCÍA 
ROMERO 
EDUARDO MACIAS ROJO 
LUIS MORFIN JIMENEZ 

  
SOLICITAMOS SU TOTAL Y COMPLETO APOYO PARA QUE SE 
INICIE EL PROCESO DE MIGRACIÓN DE LA BASE 
TRABAJADORA SINDICALIZADA, TECMARKETING HACIA 
TELMEX, YA QUE SOMOS TRABAJADORES ACTIVOS DEL 
STRM DESDE 1999 Y ESTO EN RAZÓN POR LAS ACTIVIDADES 
LABORALES QUE NOS VINCULAN A TELMEX. 

 
APOYO PARA 
MIGRACIONES A 
TELMEX 

 
SECC. 159 TECMARKETING 

  
ES NECESARIO EL ANÁLISIS DE ALTERNATIVAS EN CADA 
CENTRO DE TRABAJO A NIVEL NACIONAL. 
 
RETOMAR LA EXPERIENCIA DE CÓMO ENFRENTAMOS LA 
PROBLEMÁTICA DE LA SECCIÓN 87. 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 



 
PREPARAR LAS CONDICIONES DEL CONVENIO DE 
MODERNIZACIÓN Y LA PLANTILLA PERMANENTE DE 1500 
TRABAJADORES, Y QUE VAYA EN CRECIMIENTO LA 
PLANTILLA DE PERSONAL DE CTBR. 
 
REORIENTAR COMO VAMOS A ENFRENTAR LAS 
MIGRACIONES, EN EL ACUERDO DE LA REVISION DEL 2009 
NOS OTORGARON 75 MIGRACIONES A TELMEX, ADICIONALES 
A LAS QUE ESTÁN PENDIENTES DE CUBRIR A NIVEL 
NACIONAL. 
 
LA PRODUCTIVIDAD DE LAS BOLSAS INDIVIDUALES ANUALES 
SE INCREMENTA PARA EL PERIODO DEL 1° DE MAYO 2009 A L 
30 DE ABRIL 2010, LOS BONOS ADICIONALES LLEGARAN AL 
25%. 
 
FORMAR UN PROYECTO DE UNA BOLSA DE RECUPERACIÓN 
QUE CONTEMPLE, QUE LOS TRABAJADORES QUE EMIGREN A 
TELMEX, QUE PIERDAN LA PRODUCTIVIDAD Y EL BONO, DE 
LOS PENSIONADOS,  JUBILADOS Y FALLECIMIENTOS O POR 
OTRA CAUSA, SE VAYA LA BOLSA DE RECUPERACIÓN PARA 
REPARTIRSE ENTRE LOS TRABAJADORES. 
 
QUE LOS TRABAJADORES QUE CUMPLAN LA EDAD DE 
JUBILARSE O PENSIONARSE SE VAYAN CON LA ULTIMA 
CATEGORÍA DEL ESCALAFÓN. 
 
CONVERSIONES A CATEGORÍAS SUPERIORES: DE LAS 140  
CONVERSIONES DE PORTERO VELADOR A PORTERO 

 
 
 
 
 
ASUNTOS VARIOS 
DE LA AGENDA DE 
C.T.B.R. 
 

 
 
 
 
 
TRABAJADORES DE LA 
SECCION 87 
PARQUE VIA 190 



ESPECIAL; Y DE LAS 140 CONVERSIONES DE ASEADOR 
MENSAJERO A PORTERO VELADOR. 
 
ESTUDIAR LA POSIBILIDAD QUE LLEGUEMOS A LA PLANTILLA 
PERMANENTE QUE SEA CON LA ULTIMA CATEGORÍA. 
 
ANALIZAR SOBRE QUE EJES VA A GIRAR LA PRÓXIMA 
REVISION CONTRACTUAL. 
 

  
LOS TRABAJADORES DE LA SECCIÓN 87, SOLICITAN SU 
APOYO PARA QUE EN TODAS LAS LOCALIDADES SE PAGUE 
EL TIEMPO EXTRA DE ACUERDO A LAS NECESIDADES DEL 
SERVICIO, EN LO QUE MARCA EL CCT Y EL RIT PORQUE LA 
EMPRESA DIFUNDIÓ A NIVEL NACIONAL LA CANCELACIÓN DE 
ESTE PAGO. 
 
SOLICITAN CUBRIMIENTO DE VACANTES, YA QUE CON LA 
DISMINUCIÓN DE PERSONAL HAN DEJADO ÁREAS 
DESCUBIERTAS DE PORTERÍA Y MENSAJERIA, SOLICITAN 
APOYO SOBRE EL PUNTO DE CAPACITACIÓN, YA QUE CON 
EL GRAN MOVIMIENTO ESCALAFONARIO LOS COMPAÑEROS 
QUE REALIZAN LAS LABORES DE MENSAJERIA Y PORTERÍA 
NO CUENTAN CON LA DEBIDA CAPACITACIÓN, SOLICITAN EL 
APOYO DE TODOS LOS SECRETARIOS GENERALES PARA 
IDENTIFICAR EN CADA LOCALIDAD LAS CATEGORÍAS DE 
ASEADORES MENSAJEROS DE AÑO 2005 A LA FECHA PARA 
PODER CUBRIRLAS LO ANTES POSIBLE. 
 

 
 
PROBLEMAS CON 
T. E. 
 
 
 
 
 
 
VACANTES 
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QUE SE CHEQUE PERIÓDICAMENTE POR EL SINDICATO EL 
ESTADO DE LOS VEHÍCULOS Y SU MANTENIMIENTO. 
 
 
CREAR UN PAQUETE PARA EMPLEADOS SINDICALIZADOS 
CON UN DESCUENTO INTEGRAL CON UN TOTAL DE LA 
FACTURACIÓN, CONTEMPLANDO UN 60 O 70%. 
 
QUE EN EL DEPARTAMENTO DE CENTRALES 
MANTENIMIENTO SE CAPACITE A LOS COMPAÑEROS DE 
PLANTAS DE FUERZA EN LOS NUEVOS EQUIPOS DIGITALES. 

 
 
 
 
SOLICITUDES 
VARIAS PARA LA 
COMISIÓN 

 
 
 
 
DELEGADO CENTRALES 
LEANDRO RAMIREZ 
REGALADO 

  
QUE NO SE APLIQUE EL REGLAMENTO EN EL 
ESTACIONAMIENTO DE PARQUE VÍA HASTA QUE EMPRESA Y 
SINDICATO SE PONGAN DE ACUERDO EN CUANTO A LAS 
CLÁUSULAS, LA EMPRESA LO ESTA APLICANDO DESDE HACE 
2 MESES Y SE HAN TENIDO MUCHOS PROBLEMAS Y QUE EN 
LAS PRÓXIMAS REUNIONES SE INVITE A LOS DELEGADOS DE 
PARQUE VÍA. 

 
NO APLICAR EL 
REGLAMENTO DE 
ESTACIONAMIENTO 

 
ROBERTO LOPEZ LOPEZ 
ESPECIALISTAS ADMVOS. 
 
FERNANDO ROSALES 
ALMAZAN 

  
SE SOLICITA QUE SE AUMENTE EL PORCENTAJE DE 
DESCUENTO A EMPLEADO EN LA LÍNEA TELEFÓNICA. (LOS 
DE LUZ Y FUERZA NO PAGAN LUZ)  A LOS DE PEMEX LES DAN 
VALES DE GASOLINA. 
R.- SIN PALABRAS 

 
MEJORAR 
PORCENTAJE DE 
DESCUENTO EN 
LOS SERVICIOS 
TELMEX 

 
 
 
MA. CECILIA LÓPEZ 
 
 

 
 
 
 
 

 
SE REQUIERE QUE MEDIANTE UNA REVISION CON LA 
EMPRESA ESTA RESUELVA TODOS LOS PROBLEMAS POR LA 
IMPLEMENTACIÓN DE  HORARIOS Y QUE ADEMÁS CUMPLA 
CON LOS COMPROMISOS ADQUIRIDOS EN LAS 6 TIENDAS 

 
 
HORARIOS EN 
COMERCIAL  
 

 
 
 
 
 



 QUE CUENTAN CON ESTOS NUEVOS TURNOS COMOS SON 
VACANTES ADICIONALES, MOBILIARIOS EN GENERAL , 
EQUIPO Y LAS CONDICIONES DE TRABAJO PARA DAR UN 
BUEN SERVICIO. 
 
POR REALIZAR ACTIVIDADES DE DISH LOS TRABAJADORES 
CONTINÚAN REALIZANDO LAS ACTIVIDADES INHERENTES A 
LA VENTA DE ESTE SERVICIO, ESTO A PESAR DE TODOS LOS 
PROBLEMAS DE TIPO TÉCNICO Y DE ATENCIÓN QUE 
EFECTÚAN LOS TRABAJADORES DE LA EMPRESA DISH. 
 
SE REQUIERE UN ACUERDO POR ESCRITO CON LA EMPRESA 
PARA ESTABLECER NORMAS QUE REGULEN LA 
PARTICIPACIÓN DE ESTOS TERCEROS YA QUE A LA FECHA 
SE HAN AGUDIZADO LOS PROBLEMAS CON LOS CLIENTES 
DEBIDO A QUE LOS FIELDERS OFRECEN INDEBIDAMENTE  
MODEMS,  LÍNEAS, Y  SERVICIOS DIGITALES GRATIS. 
 

 
 
 
 
ACTIVIDADES PARA 
EL SERVICIO DE 
DISH 
 
 
 
FIELDERS 

 
 
DELEGADOS COMERCIAL  
MARGARIA RUIZ SÁNCHEZ 
ANGÉLICA VALDEZ 
GARCÍA JOSE ANTONIO 
ARGUELLO SALVADOR 
SANTOYO  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 


